
INDICAÇÃO Nº. 065/2018, 
APRESENTADO EM SESSÃO ORDINÁRIA DE: 21 DE MAIO DE 2018, 

AUTORIA:- Vereador MARCOS APARECIDO PRADO. 
 
 
 
ASSUNTO: Solicitação ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, para que 
dentro da maior brevidade possível, determine que o Departamento 
Responsável (da atual administração) realize os estudos necessários visando 
conter as ações maléficas dos pombos existentes no terminal rodoviário de 
nossa cidade. 
 
JUSTIFICATIVA: Como é do vasto conhecimento dos Ilustres e Renomados 
Vereadores desta Egrégia Casa Legislativa e que também vem assustando a 
todos os nossos munícipes é o crescimento da população de pombos 
existentes em nossa cidade. O problema que nos deparamos acontece em 
diversas cidades da nossa região, notadamente em decorrência dos 
malefícios e do mal cheiro decorrentes das fezes dessas aves. É evidente a 
necessidade urgente de coibir este tipo de ocorrência que vem 
prejudicando a saúde de nossa comunidade. Indicamos, desde logo, que 
sejam instaladas telas com o propósito de coibir o avanço desmedido destas 
aves. 
 
OFICIAR: Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal – Paço Municipal “Severino 

Batista Pereira”. 
 
INDICO ao Excelentíssimo Senhor Presidente da Câmara a matéria ora 
proposta, pugnando-se pelo deferimento da presente indicação, tudo em 
conformidade com as normas regimentais vigentes. 
 
 

Plenário "Pres. Gilberto Malacrida", em 21 de Maio de 2018. 
 
 
 
 

Vereador MARCOS APARECIDO PRADO 


